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ANFRAGE 

der Abgeordneten Apfelbeck, Dr. Partik-PabIe und Kollegen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Suchtgiftkriminalität SteielJlla.rk 

Österreich wird in immer größerem Maße von der Suchtgiftkriminalität heimgesucht. 

Steigerungsraten von über 40 % im Jahre 1992 weisen auf die besondere Dramatik der 

bestehenden Situation hin. Es ist anzunehmen, daß auch das Bundesland Steiermark von der 

Suchtgiftkriminalität betroffen ist. In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten 

Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Inneres nachstehende 

Anfrage: 

1. Wieviele Fälle von Drogenmißbrauch (Anzeigen, Todesfälle etc.) wurden seit 1989 

im Bundesland Steiermark, getrennt nach Stadt- und Landbezirken, bekannt? 

2. Wieviele Verhaftungen von Drogenhändlern, wiederum getrennt nach Stadt- und 

Landbezirken, wurden seit 1989 im Bundesland Steiermark vorgenommen? 

3. Sind Sie bereit, zusätzliches Personal für die Exekutive im Bundesland Steiermark für 

eine verstärkte Suchtgiftbekämpfung zur Verfügung zu stellen? 
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